

Pórtico detector de metales ya está instalado en el Insuco

SEGURIDAD. El establecimiento educacional implementó los dispositivos dispuestos por empresa china, tras convenio.

Ya fue instalado el pórtico detector de metales y con inteligencia artificial en el ingreso del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Tiburcio Saavedra, en Temuco.

Se trata de un elemento antimetales que además cuenta con una cámara con analítica avanzada e inteligencia artificial, el que está complementado con un sistema de reconocimiento facial y una pantalla interactiva para monitoreo que se instaló en una sala.

Estos elementos fueron instalados gracias a un convenio firmado entre la Municipalidad

de Temuco y la empresa china Dahua Technology, que implica que los artefactos serán facilitados sin costo para el municipio, por un plazo de seis meses.

En ese lapso, el Departamento de Educación Municipal (Daem) de Temuco analizará el impacto y los resultados, para luego estimar si es procedente y necesario avanzar en que se instale en otros establecimientos educacionales municipales de la capital regional.

El director del Daem Temuco, Marcelo Segura, recordó que la mayoría de la comunidad educativa del Insuco, en torno

al 80% de estudiantes, apoderados y funcionarios, apoyó la instalación de este dispositivo, especialmente después de una riña entre alumnos que terminó con un joven apuñalado dentro del Insuco, algo que ocurrió el año pasado.

“Nos comprometimos a mejorar los niveles de seguridad, comenzando con un piloto en el Insuco, y eso estamos cumpliendo. Esperamos que funcione bien y, si así ocurre, buscaremos implementarlo en todos nuestros establecimientos para generar un espacio seguro para aprender”, dijo Segura. <3



EL PÓRTICO PUEDE CONFIGURARSE PARA DETECTAR DISTINTOS NIVELES DE ELEMENTOS EXTRAÑOS.